

La Habana, 15 de noviembre del 2024

Queridos colegas y amigos:

Hace 12 años la Universidad de Oriente inició un camino que constituiría un hito en su historia como institución de ciencia, en la infraestructura dedicada a las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y en la formación de capacidades de postgrado y pregrado.

Hoy miramos la ruta recorrida y nos damos cuenta que ha sido caracterizada por dos elementos: los tremendos retos asumidos y la construcción colectiva para lograr superarlos.

Me gustaría expresar mi más sincero agradecimiento a todo el equipo de las universidades belgas, que confiaron en nuestra querida Universidad de Oriente y en las universidades del oriente de Cuba, para asumir en estos años el Programa de Cooperación Institucional en conjunto con el Consejo Interuniversitario Flamenco (VLIR UOS) y las Universidades Libre de Bruselas, de Gante, de Hasselt, Católica de Lovaina y de Amberes.

Esta finalización, que no es otra cosa que el inicio de otra etapa, nos deja enseñanzas que sabremos multiplicar en diversas manifestaciones de interés y compromiso mutuo.

Muchas son las ideas que me llegan en estos instantes. Recuerdo cómo conocimos a los líderes de proyectos en su primera visita a la UO, cómo recorrimos los principales espacios, la presentación del Programa, el complejo proceso inicial con nuevas maneras de hacer, de profesionalismo y eficiencia realmente impresionantes, los eventos conjuntos, la recepción del equipamiento que cambiaría las posibilidades de nuestro centro en las TIC, el intercambio entre investigadores y profesores, y sobre todo, la posibilidad de respetar las diferencias y avanzar juntos.

A los líderes, investigadores y coordinadores iniciales, belgas y cubanos, muchas gracias, pues marcaron el espíritu colaborativo que llega hasta este cierre, multiplicando la dedicación, arduo trabajo y la atención al detalle de cada equipo que han sido factores claves en el éxito del proyecto.

Aún en la distancia, vibro con la alegría de esta nueva etapa, con la seguridad y satisfacción, que estos logros serán las bases a proyectos futuros.

Saludos cordiales,



Dra. C. Martha del Carmen Mesa Valenciano

Presidenta de la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de la República de Cuba.